

2024年度 入所式

11日(木)、2024年度【入所式】が各ホームで行われました。

入所式に向けて、春休みからプレゼント・歌など…準備を進めてきた両ホームのメンバーたち。

当日は、大元…37名 西…9名 合計46名の新1年生を迎えることができました!

入所式に参加して下さった保護者の皆さま、ありがとうございました。

これからもどうぞよろしくお願い致します。

入所式

〔大元ホーム編〕

11日(木)は『入所式』!『1年生のために』と限られた時間の中でために話し合い・練習に取り組んできた大元メンバー!

朝、大元ホームに登所すると『ちよっと緊張してる!』とつぶやくメンバーもいれば『早く入所式始まらんかな〜!』とワクワクしているメンバーの姿も!▼

当日の受付では、池本ほのかちゃん(5年)が作成してくれた『プログラム』を新1年生に渡すことに!!

そして『これから入所式を始めます!』と上田みずきちゃん(6年)の司会で『入所式』がいよいよスタート!

『1年生紹介』では、山本・住野指導員に名前を呼ばれると『ハイッ!』と大きな声で返事をしてくれた1年生メンバー! 毎朝、練習していた成果を披露してくれました!

また、それぞれの『言葉』を担当してくれた4年生の松浦こごあちゃん・田中あきと君の2人。大元ホームの『高学年代表』としてピシッと決めてくれ!無事に入所式を終えることができました!

入所式後『1年生、プレゼント!喜んでくれたかなあ〜』『ちよっと緊張した!』と教えてくれた大元メンバー!

これからの1年間!どのようなドラマを大元メンバーは見せてくれるのか!。乞うご期待です!

入所式

〔西ホーム編〕

11日(木)、12時30分から最終確認のリハールを行いました!

遊び紹介のメンバーは『かま板は手裏剣までノーマスでいこう!』『スタッキングは焦らなくても、丁寧にやればいいよ!』と指導員からのアドバイスもあり、本番ギリギリまで練習をする姿が!。

1年生がいよいよやってくると!『おめでとうございます!』と高学年メンバー。登所してきた1年生・保護者の方々に声をかける姿がありました!

今回、入所式の司会を務めてくれたのは、6年生の平田ゆうま君・伊原ともひと君の2人。『はじめの言葉』を担当した6年生の吉田ゆいと君から『これから入所式を始めます!』のあいさつで『入所式』がスタート!

『1年生紹介』では廣田指導員に名前を呼ばれると『ハイッ!』と全員、元気よく返事ができていた1年生!

遊び紹介は『ボール遊び』『人生訓かるた』『カップスタッキング』『コマ回し』『かまぼこ板落とし』など!5つとも見事!大成功!歌も練習通り完ペキに歌うことができました!

最後に河原こうしろう君(6年)から1年生へ『1年生と一緒に遊べるのが楽しみです!』と、お手紙を読み、入所式が終了!

1年生のみんな!これから楽しんでいこうね!

入所式の様子【大元】



入所式の様子【西】



AMIホームページ&Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami.gakudou-hoiku.jp/>

(コチラから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

●少しずつ気温が高くなってきています。公園だけでなく、室内でも汗をかくお子様の姿が見られる状況です。気温に合わせた着替えの準備をお願いいたします。

また、汗をかいたときのために「Tシャツ」を1枚多めに持ってきてくださると助かります。あわせて、熱中症にならないために「帽子」「水筒」も毎日持つてくるよう、お願いいたします。保護者の皆さま、どうぞよろしくお願いいたします。